

6 TOMATO だより



2023年6月1日、
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



お庭の芝生が青々とし、さわやかな風が吹いています。天気の良い日は、お庭にタープを張って日よけを作りますが、みんな日向が大好き！お庭のあちこちで 子どもたちは花を摘んだり、虫を見つけたり、毎日が発見の連続です！！



今月のねらい

- ・園の食事に慣れ、スプーンで食べようとしたり、手助けをされながら食べようとする。
- ・自然物や身近なものに対して好奇心や興味を持ち、見たり、触ったりして楽しくあそぶ。

今月のうた

♪ あまだれぽつたん・かたつむり・かえるのうた ♪



自分でやってみるよ！

TOMATO クラスの生活リズムに慣れ始め、好奇心が盛んになってきました。お部屋では、「自分でやってみたい」という気持ちを大切にその子に合わせて、ゆっくり関わっています。うまくいくと、自分で拍手したり、「おお～！」と得意げな声が聞こえてきます。少しずつできることが増え、活動も活発になってきました。



おっきな ARINKOMURA あそんだよ♪

友だちやスタッフと手をつなぎ、おっきな ARIKOMURA に遊びに行きました。ちっちゃな ARINKOMURA から歩くと、TOMATO クラスのみんなにはちょうど歩きやすい距離です。時々、クリニックのお庭で休憩したりしながら歩いています。先日は、POTATO クラスがホットケーキ作りをしていた時におじゃまし、みんなで出来立てのホットケーキをごちそうになりました。本園の広いホールでは、思い切り遊び、たくさんのお兄さん、お姉さんとふれあいました。帰りは、CARROT クラスのお兄さん、お姉さんに手をつないで送ってもらい、ちょっと緊張しながら、TOMATO クラスに帰ってきました。



たのしかったね！保育参観♪♪

保育参観・懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。

普段見せない姿や、普段通りの姿と、子どもたちはそれぞれでしたが、保護者の皆様の魅力的なお話をお聞きすることができてとても素敵な参観日になりました。